

OMIYA NEWS



No.168

2023年3月14日

JR東労組大宮地本

23春間の回答を「満額回答」と演出

マスコミを利用した満額回答の世論形成に怒りの声

【3月14日 日本経済新聞・電子版より】

JR東日本は14日、2023年の春季労使交渉で基本給を底上げするベースアップ(ベア)について、月5,957円(平均1.8%程度)とする方針を労働組合側に伝えたと発表した。5,000円を超えるベアは29年ぶりで、

同3,000円を要求していた**JRグループ最大規模の労組で**

<u>あるJR連合の金額水準額を上回る。</u>

JR 連合も「連合」傘下の労働組合だったはず・・



低額相場を許さず、連合方針と労働実感・ 生活実感に踏まえ、10,000円の要求を 掲げて交渉したのはJR東労組だ!

一方、JR西日本の春闘妥結はこのように書かれていました…

【3月10日 日本経済新聞・電子版より】

JR西日本は10日、2023年の春季労使交渉で基本給を底上げするベースアップ(ベア)を月額3,000円にする方針を労働組合側へ伝えたと発表した。 労組側の要求への満額回答となり、引き上げ額は25年ぶりの水準。

23春園で出た回答に納得できますか?要求から乖離した回答を「満額回答」以上を出したと宣伝する会社に騙されず、たたかいを推し進めるぞ!